

今治地区今治第5団(ボーイ、ベンチャー)

『レモン通りの日曜日(災害対策体験教室)』(2024.10.20)

今治市合併20周年記念の島ガチャマルシェ『レモン通りの日曜日』のイベントに参加させていただきました。

ボーイスカウトブースでは、災害対策体験教室を行いました。

ロープを使って救助する方法、AED の実演、簡易担架の作り方を、お客様にレクチャーしました。人にレクチャーすることで、自分たちの技能も高まったようです。自信をもって立派に対応できました。

段ボールで机や象が踏んでも潰れない椅子作り、もしものときに、準備したらしいものの洗い出し、防災グッズの展示も行いました。

ちびっ子のお楽しみブースでは、

段ボールガチャ(ハロウィン仕様 ✓)、シャボン玉、災害時に水で作ることができるパンケーキ作りを行い、楽しんでいただきました。

スカウトたちも、キッチンカーでお買い物したり、ガチャしたり、トウクトウクに乗ったり楽しい一日を過ごしました。

強風により、船が欠航し、バス移動に変更して苦労しましたが、島在住の保護者さんの協力をいただき無事にたどり着きました。たくさんの方に出会い、心が温かくなった一日でした。











